

# 3月 ひよこぐみだより

だんだんと温かくなり、桜のつぼみも膨らんできました。春の訪れにワクワクドキドキしてきます。ひよこ組は初めて身近にいたお父さんやお母さんと離れ、お友だちや先生たちと過ごす場で、子どもも大人も不安になることもあったと思います。少しずつでも園生活に慣れてくれたらという思いで個別に関わり、成長を見守ってきました。徐々に打ち解けてくれることやできることが増えていく喜びを一緒に感じる事ができたのが嬉しく思います！最後の通信は一年の振り返りと外遊びの様子をお知らせします。保護者の皆様には、いろいろとご協力いただきありがとうございました。来年度も健やかに成長されることを願っています！

## 1年の振り返り♪

入園当初と今の様子の写真です。入園した時は泣いていた子どもが徐々に園生活に慣れ、身体も大きくできることも増え、たくさんの成長を見せてくれました！



## 外遊びの様子♪

だんだんと春らしい季節になってきました。晴れている日も多く天気の良い日には園庭やお散歩に遊びに行きます！「お外遊びに行こう！」と言うと「やったー！」と喜んでくれるひよこ組さん。自分の上着や帽子を手に取り早くお外に行きたくうずうずしています。散歩車に乗ったり歩ける子は担任と一緒に手を繋いで歩いたりして、お散歩を楽しんでいます。先日も駐車場までお散歩に行くと、桜のつぼみが少し膨らんでいました。子どもたちの成長を見守りながら、桜が咲く日も待ち遠しいです！

